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Uli Sckerl unterstützt Ursenbacher Petition für bessere Breitbandversorgung 
 
Ursenbach will so schnell wie möglich an den Breitbandausbau angeschlossen werden. Seit 
Jahren ist der Ortsteil mit der Breitbandversorgung unterversorgt. Mit einer 
Unterschriftenaktion machten die Bürgerinnen und Bürger aus Ursenbach auf dieses 
Problem aufmerksam. Uli Sckerl griff diese Forderung auf und hat seine  Unterstützung 
bereits zugesagt. Er hat sich inzwischen auch an Herrn Bürgermeister Höfer und Landrat 
Dallinger gewendet, um die Sache zu einem schnellen Ergebnis zu führen. 
Sckerl: „Eine moderne und schnelle Breitbandversorgung ist heute eine der wichtigsten 
Bedingungen für eine gute kommunale Infrastruktur. Wenn wir Handwerk, Dienstleistung 
und Gewerbe im ländlichen Raum halten und damit Arbeitsplätze sichern wollen, müssen sie 
über ein leistungsfähiges Internet verfügen“.  


